

Punkt 4.1 der öffentlichen Sitzung am 07.09.2004

Vorlage Nr. 04-F-03-0076

**Krankenhauskonferenz
- Antrag der Fraktion BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN vom 6.9.2004 -**

Der Ausschuss möge beschließen:

Aufgrund der hohen Bedeutung für den Gesundheitsstandort Wiesbaden wird der Magistrat gebeten

- **über die für Wiesbaden relevanten Ergebnisse der Krankenhauskonferenz zu berichten.**
- **darzulegen, wie der Gesundheitsstandort Wiesbaden angesichts der Berichterstattung über die Ergebnisse in der Wiesbadener Presse auf hohem Niveau gehalten werden kann.**

Beschluss Nr. 0046

Der Antrag hat seine Erledigung durch die Ausführungen von Stadtrat Bendel, als Vorsitzendem der regionalen Krankenhauskonferenz, gefunden.

Frau Stadtverordnetenvorsteherin
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .09.2004

Sellmann
stellvertretender Vorsitzender

Die Stadtverordnetenvorsteherin

Wiesbaden, .09.2004

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Thiels
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat

Wiesbaden, .09.2004

- 16 -

Dezernat V
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Diehl
Oberbürgermeister